



collecte banque alimentaire

publié le 28/11/2017 - mis à jour le 28/08/2018

collecte banque alimentaire

Descriptif :

En partenariat avec la Banque alimentaire , le collège de Thénézay a participé à la collecte nationale du mois de novembre 2017.

Un immense merci aux élèves et à leurs parents pour ce bel élan de générosité . Un grand merci à l'équipe de vie scolaire pour avoir encadré l'opération. Les 110 kg de denrées alimentaires et de produits de premiers soins récoltés témoignent d'une réelle implication . Lors de cette opération qui appartient en plein au parcours citoyen des élèves plusieurs classes se sont particulièrement illustrées :

5eme 2 : 38 kg récoltés

4eme2 : 18.2 kg récoltés

6eme1 : 14kg récoltés

5eme1 : 11.3 kg récoltés

Merci à toutes et à tous .

Le principal. C.Studer



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.